



## Ditertibkan, Parkir Liar Samping Cinema XXI



MERAPI/SUTIRNO

**Petugas Dishub Kota Yogyakarta tengah memasang rambu larangan parkir di Jalan Tribrata samping Cinema XXI.**

**YOGYA (MERAPI)** - Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Yogyakarta menertibkan parkir liar di Jalan Tribrata, tepat di samping timur Cinema XXI di Jalan Solo, Senin (22/6). Sebagai solusinya, pihak pengelola bioskop harus menyediakan lahan parkir.

Penertiban ini dilakukan Dishub bersama jajaran Poltabes Yogyakarta. Terdapat tiga rambu 'dilarang parkir' yang langsung didirikan di sepanjang jalan tersebut. Sebagai peringatan, kedua instansi ini akan beroperasi setiap hari untuk meniadakan kemungkinan terjadinya pelanggaran serupa.

"Kahid Lalu Lintas dan Angkutan Dishub Kota Yogyakarta Purnomo Rahardjo kepada *Merapi* menegaskan, selain kawasan bebas parkir, juru parkir yang beroperasi di lokasi tersebut juga dinyatakan liar. "Mereka tidak memiliki surat tugas," tandas Purnomo.

Dari pantauan, kendati ilegal, para juru parkir ini memiliki karcis parkir resmi seperti yang dikeluarkan Dishub. Yakni, karcis berwarna merah muda dengan nominal Rp 500. Setiap kendaraan, para juru parkir ini memasang tarif ilegal, yakni Rp 1000, Rp 500 tambahannya sebagai ongkos keamanan helm.

"Kawasan ini harus bersih, juga kawasan di depan Jalan Solo karena parkir itu sebenarnya untuk mobil. Soalnya polisi bisa langsung memberi tilang di tempat," ungkapnya.

Hanya saja, pihak Dishub namun masih ditoleransi kalau lahan parkir yang disediakan pihak pengelola di area bioskop ternyata penuh. "Kita beri kelonggaran untuk jalan di depan bioskop," lanjut Purnomo.

Selain akan mengawasi kawasan tersebut secara kontinyu, pihaknya juga mengimbau masyarakat untuk mematuhi aturan parkir dengan menempati lahan parkir yang disediakan bioskop. "Pihak pengelola juga sudah berjanji untuk menyediakan lahan parkir di belakang gedung untuk menampung motor. Kita tunggu saja realisasinya karena ini berkaitan dengan izin pengembangan Amdal Lalin (analisis mengenai dampak dan lingkungan lalu lintas)," terangnya. (Son)-n

Dinas Perhubungan	✓ Positif	✓ Segera	✓ Untuk di
-------------------	-----------	----------	------------

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005